

Les Premières et Dernières Paroles de Jésus

Mais Jésus répondit et lui dit : « Laisse faire maintenant, car il nous est convenable d'accomplir toute justice » (Matthieu 3:15).

Comme une année tire à sa fin et qu'une autre est sur le point de commencer, regardons les premières et dernières paroles de Jésus rapportées dans les Évangiles. Dans l'évangile de Matthieu, les premières paroles du Seigneur sont adressées à Jean-Baptiste lorsque, sentant son indignité, il hésita à baptiser Jésus. « Mais Jésus répondit et lui dit : ***Laisse faire maintenant, car il nous est convenable d'accomplir toute justice*** ». Au début de Son ministère, nous voyons le Fils de Dieu dans Son obéissance complète à la volonté du Père. En réponse, l'Esprit de Dieu descend et se repose sur le Seigneur, et le Père déclare : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai trouvé mon plaisir. L'harmonie de la Trinité est démontrée. L'obéissance du Fils de Dieu. La puissance de paix de l'Esprit de Dieu. Et enfin, la voix de Dieu le Père exprimant son plaisir et sa présence avec son Fils. Les dernières paroles du Seigneur dans l'évangile de Matthieu sont : « ***Je suis avec vous toujours, jusqu'à la fin des temps*** » (Matthieu 28:20). Le Père et l'Esprit étaient toujours avec le Fils : ainsi le Seigneur est toujours avec nous.

Dans l'évangile de Marc, les premières paroles de Jésus sont : « ***Le temps est accompli, et le royaume de Dieu est proche. Repentez-vous et croyez à l'Évangile*** » (Marc 1:15). Marc présente Jésus comme le parfait Serviteur de Dieu proclamant immédiatement le Royaume de Dieu dans la puissance de l'Esprit. Ses dernières paroles aux disciples commencent : « ***Allez par tout le monde et prêchez l'évangile à toute la création*** » (Marc 16:15). Le Seigneur a prêché, et il nous donne la force et nous encourage à prêcher l'Évangile. L'évangile de Marc se termine avec Jésus, le Serviteur parfait, glorifié et assis à la droite de Dieu. À partir de cette gloire, il travaille avec son peuple comme il le proclame Sauveur du monde (v. 20).

Dans l'évangile de Luc, les premières paroles de Jésus sont prononcées alors qu'il était enfant. « ***Pourquoi me cherchiez-vous ? Ne saviez-vous pas que je dois m'occuper des affaires de mon Père ?*** » (Luc 2:49). Ses dernières paroles avant sa mort furent : « ***Père, entre tes mains, je remets mon esprit*** » (Luc 23:46). Luc embrasse magnifiquement le ministère parfait du Sauveur avec le nom du Père. « Et Celui qui m'a envoyé est avec moi. Le Père ne m'a pas laissé seul, car je fais toujours ce qui lui plaît »

(Jean 8:29). Et avant de remonter au ciel, il a dit : « Voici, j'envoie sur vous la promesse de mon Père » (Luc 24:49). En tant qu'homme parfait sur Terre, Jésus a toujours marché en harmonie avec son Père céleste et a témoigné de lui. Le Saint-Esprit nous permet de vivre en communion avec le Sauveur et de porter le fruit de l'Esprit, qui glorifie le Père (Jean 15:8).

Les premières paroles de Jésus dans l'évangile de Jean sont adressées à André et à son ami : « *Que cherchez-vous ?* ». Ils ont demandé au Seigneur où il demeurait, et il a répondu : « *Venez et voyez* » (Jean 1:38-39). Seigneur disait : « Suivez-moi et je vous montrerai ». Ses dernières paroles rapportées dans l'évangile de Jean sont à Pierre, « *Toi, suis-moi* » (Jean 21:22). Nous pensons souvent aux difficultés et aux épreuves de la vie de disciple, et le Seigneur ne nous les cache pas. Le pouvoir de la vie du disciple vient de la réponse à cette merveilleuse invitation, « Venez et voyez ». Et notre réponse quotidienne dans chaque situation et à chaque nouvelle année, par la puissance du Saint-Esprit, à la parole du Sauveur : « Toi, suis-moi ».

Gordon D Kell